
ACTA NQ. 51
 

RECNIÃO ORDINÁRIA DE 29-12-989
 

Aos vinte e nove dias do mes de Dezembro do ano de mil novecentos e 

oitenta e nove. nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Pa ços do Concelho e Sala 

das Reuniões da Câmara Municipal. reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Pr~ 

sidência do Vereador em regime permanente, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos 

Santos, e com a presença dos Vereadores, Srs. EngQ. Vítor José Pedrosa da Silva, 

Dr. José Pires dos Santos, Prof. Henrique Manuel Marques Domingos, EngQ. Carlos 

Manuel da Silva Santos e EngQ. António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 9 horas e 30 minutos o Sr. Pr e s i den t e declarou aberta a reu

nião. 

FALTAS: - Foi deliberado, por unanimidade. justificar a falta dada 

pelo Sr. Presidente, por se encontrar doente. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do balan

cete da tesouraria, relativo ao dia 28 do mês em curso, o qual acusa o seguinte 

movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais - um ~ 
novecentos e oitenta e nove mil quatrocentos e . trinta e cinco escudos e vinte cen 

tavos; Sa l do do dia anterior em operações de tesouraria - sete milhões duzentos 

e setenta e oito mil quatrocentos e cinquenta e seis escudos e cinquenta centa

vos; Receita do dia em operações orçamentais - duzentos e oito mil e cinquenta 

escudos; Receita do dia em operações de tesouraria - cento e oitenta e cinco mil 

duzentos e vinte e seis escudos; Despesa do dia em operaçoes orçamentais - dois 

milhões cinquenta e cinco mil novecentos e onze escudos e cinquenta centavos; Sal 

do para o dia seguinte em operações orçamentais - cento e quarenta e um mil qui

nhentos e setenta e quatro escudos e vinte centavos; Saldo para o dia seguinte 

em operações de tesouraria - sete milhões quatrocentos e sessenta e três mil seis 

centos e oitenta e dois escudos oe cinquenta centavos. 

CÂMARA MUNICIPAL: - No uso da palavra, o Vereador Sr. EngQ. Carlos 

San t os fez a declaração que a seguir se transcreve: "Ao finalizar o mandato de 

Vereador Municipal eleito nas listas do PSD, desejo afirmar que procurei não de

fraudar os eleitores que em mim confiaram. Sendo Vereador a tempo parcial - fac

tor que limitou consideravelmente a minha acção - tentei ser útil ao Município, 

colocando os interes ses da população do Concelho acima de quaisquer outros. Agr~ 

deço a todos os Membros do Executivo Municipal a correcção e deferência que sem
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pre me dispensaram. independentemente das ideias políticas d; cada lum, agrade

. 1 

cimentos que faço extensivos a todos os trabalhadores da Câmara Municipal de 

Aveiro." 

HABITAÇÃO - REALOJAMENTOS: - Por proposta do Vereador Sr. Prof. Cel 

so Santos, a Câmara deliberou autorizar o realojamento a título precário e pro

visório no Edifício I - Bloco 3-32. Esq. (Fracção G) do Núcleo Habitacional da 

Quinta do Canha, de Maria Isabel Pinho de Almeida, tendo em vista as obras ur

gentes que se torna necessário efectuar na sua habitação si ta na Rua Eng2. Cos

ta Cascais. 

CONSTRUÇÃO DE DOIS POLIDESPORTIVOS DE ARADAS: - Foram presentes va

rias facturas da Firma Cunha Queirós, da quantia total de três milhões oitocen

tos e sessenta e dois mil quinhentos e quarenta e três escudos. respeitante~ à 

electrificação dos polidesportivos de Aradas, tendo sido deliberado, por unani

midade, conceder subsídio de igual montante ã Junta de Freguesia de Aradas, pa

ra efeitos de pagamento daquela importância. 

JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRINHA: - Foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento da quantia total de trezentos e setenta e cinco mil qui

nhentos e noventa e doi s escudos ã Junta de Freguesia de Oliveirinha, respeita~ 

te a despesas efectuadas com o abastecimento de água em vários arruamentos da

quela Freguesia. 

PUBLICAÇÕES: - Dando s egu i men t o ã deliberação tomada na reuniao de 

16 de Outubro, último, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos ofereceu a cada um dos 

restantes Membros do Executivo, um exemplar da publicação f'S. Gonçalinho em Re

dondilhas", da autoria de Anladeu de Sousa. mandado editar pela Câmara Municipal. 

VIDEOTECA: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos na sequência da comu

nicação efectuada na última reunião, informou que a apresentação do videograma 

s obr e Aveiro, foi ontem efectuada no Museu. Seguiu-se troca de impres~ ões em 

que foi manifestada a ideia de aquele filme vir a ser reproduzido em cassetes 

que possam, eventualmente, vir a ser oferecidas pela Câmara e, até. vendidas ao 

público, tendo sido deliberado, por unanimidade, que os Serviços de Cultura efec 

tuem estudo, nomeadamente sobre o pr eço de venda das respectivas cassetes. 

BIBLIOTECA MUNICIPAL - NOVAS INSTALAÇÕES: - Foi lida uma informação 

do técnico responsável pela obra de construção das novas instalações da Biblio

teca Municipal, segundo a qual se comunica da necessídade de se efectuarem al

gumas alterações ao esquema estrutural inicialmente previsto para as fundações 

da obra, cuja execução atinge um montante de cinco milhões seiscentos e oitenta 
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-mil escudos. · Foi deliberado, por unanimdiade, autorizar a ::pk c t i va execuçao 

\como trabalhos a mais à respectiva empreitada. 

- Na sequência da deliberação tornada em 28 de Agosto, último, que 

autorizou o adiantamento da importincia de quinze milh~es setecentos e cinquen

ta mil escudos, ã Firma ZEUS, adjudicatária da obra em epígrafe, foi apreciado 

um oficio daquela Empresa, a solicitar o pagamento da quantia de um milhão du

zentos e sessenta mil escudos, correspondente ao IVA e que foi deduzido indev~ 

damente àquele valor. Lida a informação prestada pelos Serviços Municipais co~ 

petentes, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento daquela impor

tância. 

I BIENAL TI\~~CI~DE CERÂMICA ARTíSTICA: - O Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos informou que por parte da Fundação Luso-Americana, foi recebida 

urna comparticipaçao de duzentos e cinquenta mil escudos para as despesas efec

tuadas com a Bienal de Cerâmica. De seguida, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar os respectivos pagamentos: 

- Sessenta mil escudos ao Sr. Eduardo Constantino, de Caldas da 

Rainha, correspondente a uma peça de cerâmica que se quebrou, no decorrer da 

desmontagem; 

Cento e trinta e seis mil escudos à Firma ARCIMEX QUATRO, LDA., 

respeitante à execução de duzentos troféus alusivos ã Bienal; 

- Oitenta mil escudos a Artur Fino, respeitante ã execução do Car

taz e Catálogo daquele Certame; 

- Seiscentos e vinte e um mil novecentos e quarenta e nove escudos 

a Firma PUELIEXTENSÃO, r e spe í.tan t e ã publicidade efectuada na R. T. P.. 

E5TABELECIHENTOS HOTELEIROS E SIMILARES: - Foi presente um requer1 

menta da Haria Cândida Martins Pinto, proprietária do estabelecimento Café 

Snack-Bar Las Vegas, sito na Rua do Carmo, 58, desta Cidade, a solicitar a cla~ 

sificação do mesmo. Lida a informação prestada pelos Serviços Municipais respec

tivos, foi deliberado, por unanimidade, classificar o referido estabelecimento 

de "Casa de Pasto", de acordo com a subsecção IV, Secção II, do Decreto-Regula

mentar nQ. 8/89. 

- Foram ainda presentes e apreciados dois requerimentos da Residen

cial Canadiana, Ldê., a solicitar, respectivamente, a classificação do estabe

lecimento de Padaria-~astelaria com fabrico e Cafetaria, e da Casa de Hóspedes, 

ambos si tos na Rua do Rato, Freguesia da Glória, desta Cidade. Lidas as infor

maç~es prestadas pelos respectivos Serviços e de acordo com o Decreto-Regulamen
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tar já referido anteriormente, a Câmara de l iberou, por unanimidade, classificar 

o estabelecimento de Padaria -Pastelaria e Cafetaria de 3ê. categoria e a Casa 

de Hóspedes, na única categoria de Casa de Hóspedes ou Hospedaria. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisiçao 

do material constante da requisição nº. 310/89, do serviço requisitante 02, da 

quantia de cento e cinquenta mil escudos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - QUINTA DO GRINÉ: - A Câmara tomou conhecilnento 

de uma exposição apresentada por António Luís Matos da Cunha, funcionário deste 

Município, a solicitar que a Câmara lhe venda um lote de terreno na Quinta do 

Griné, para construção imediata de urna habitação, tendo em vista que se habili

tou já aos diversos concursos de atribuição de casas abertos por esta Câmara Mu 

nicipal e tem sido sempre excluído. Lidas as informações prestadas pela Assiste~ 

te Social e Repartição de Património e Notariado, que aqui se dão corno transcri

tas, e dada a situaçâo familiar do funcionário, foi deliberado, por unanimidade, 

vender ao exponente pela quantia de novecentos e noventa mil escudos, o lote nQ. 

29 do Sector D da Quinta do Griné, nas mesmas condições em que foram atribuídos 

a outros funcionários. 

IDEM - URBANIZAÇÃO SÁ-BARROCAS: - Foi presente um ofíci.o remetido 

pela Direcção do Clube Dragões de Aveiro, a solicitar a concessão de terreno ne

cessário à implantação de um pavilhão poliva1ente, dado estar aquela Associação 

interessada em alargar a sua actividade aos desportos de pavilhão. Após troca 

de impressões sobre o assunto e face ao teor da informação prestada pelo Gabine

te de Planeamento, foi deliberado, por unanimidade, ceder para o efeito uma par

cela de terreno si ta na Urbanização Sá-Barrocas, assinalada em planta anexa ao 

respectivo processo, em condições a estabelecer oportunamente. 

TOPONíMIA: - Presente um ofício do Rotary Clube de Aveiro, a sugerir 

que seja incluído na Toponímia de Aveiro o nome do Aveirense Carlos Pinho das 

Neves Aleluia. Depois de breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimi

dade e por proposta do Vereador Sr. Prof. Henrique Domi.ngos, informar aquele CI~ 

be que é intenção da Cãmara dar o nome sugerido ao futuro arruamento que parte 

da Avenida 5 de Outubro e vai atê ao limite das antigas instalações da Fábrica 

Jerónimo Pereira Campos. 

PROJECTO ~EREC: - A Câmara tomou conhecimento de um ofício da HIDRO

-4 - Consultores de Hidráulica, Recursos Hídricos e Ambiente, Ldª., a remeter a 

factura nQ. 891201,da quantia de quatrocentos e cinquenta"e três miL trezentos e 

setenta e cinco escudos, referente aos honorários relativos à ,8ª . prestação de se..! 

vi ç.os de consultoria e "Software" para o "Desenvolvimento do Cadastro InfOLllati

zado e de um Modelo de Simulação do Sistema de Distribuição de Água à Cidade de 
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Aveiro". Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o re~~amento. 

SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: - Foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de sessenta e oito mil 

oitocentos e sessenta e um escudos, à Junta Autónoma do Porto de Aveiro, refe

rente ao fornecimento de água e energia eléctrica à obra em epígrafe. 

PESSOAS COLECTIVAS DE UTILIDADE PÚBLICA: - De acordo com o pedido 

formulado pelo Coral Vera-Cruz, a Câmara deliberou, por unanimidade, emitir p~ 

recer favorável quanto ao reconhecimento de Pessoa Colectiva de Utilidade Públi 

ca daquela Colectividade, tendo em vista as actividades que desenvolve, nomead~ 

mente na divulgação e desenvolvimento da música que tanto prestígia a Cidade de 

Aveiro. 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o pagamento da factura nQ. 30/89 da quantia total de trinta e três mil trezentos 

e quarenta e cinco escudos a Fernando Duarte Vieira, referente à exploração das 

instalações eléctricas de Média e Baixa Tensão e a Postos de Transformação. 

PAGAMENTOS: - Presente a relação dos pagamentos efectuados durante 

o mes de Novembro, findo, os quais totalizam a quantia de duzentos e setenta e 

seis milhões cento e trinta e três mil setecentos e dezoito escudos e noventa 

centavos. 

ARRUAMENTOS - ARRANJOS EXTERIORES DA RUA 31 DE JANEIRO: - De acordo 

com a informação prestada pelo Gabinete Técnico Local, cujo teor aqui se dá co

mo transcrito e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, auto 

rizar o pagamento da quantia de cinquenta e oito mil e quinhentos escudos à 

RECLM~VEIRO - Reclamos Luminosos, Ldê., referente ao fornecimento de dois cande

eiros de iluminação pública destinados aos arranjos exteriores da Rua 31 de Ja

neiro. 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA: - Face ao ofício remetido pela EDP - Electrici

dade de Portugal, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento àquela 

Entidade da quantia de trezentos e sessenta e cinco mil e sessenta escudos, res

peitante a encargos devidos por obras de iluminação nos seguintes locais: Largo 

da Capela em Nariz, Rua do Brejo em Eirol, Rua da Escola de Vilarinho, Ponte da 

Rata, Quinta das Clementinas em Esgueira, Passagem Inferior da Avenida 25 de 

Abril, Escola de S. Bernardo e Rua da Várzea em Oliveirinha. 

GALERIA MUNICIPAL: - A Câmara tomou conhecimento e aprovou o teor 

do protocolo a celebrar entre esta Câmara Municipal e os Serviços do Ministério 

Público no Tribunal Judicial de Aveiro, que aqui se dá como transcrito, relati



vo a cedência, a titulo de emprêstimo, de algumas obras de ar :e~ten~~~
nicípio, que servirão exclusivamente para decorar os Gabinetes ocupados por aqu~ 

les Serviços. Foi deliberado, por unanimidade. aprovar aquele documento, devendo, 

contudo, ao mesmo ser acrescentada uma cláusula no s en t i do de que a conservaçao e 

restauro das referidas obras fique a cargo do Procurador da Repüblica. 

AVEIRO E ARCACHON - CIDADES IRMÃS: - A Câmara tomou conhecimento de 

um ofício enviado pelo Maire d'Arcachon a comunicar da realização de um Torneio 

de Futebol Juvenil a levar a efeito na Quinta-Feira de Ascensão naquela Cidade e 

a convidar um dos Clubes da modalidade a tomar parte naquela iniciativa. Apõs tr~ 

ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter o assunto ã considera

ção do Sport Clube Beira-Mar, em virtude de ser este o Clube mais bem colocado a 

nível distrital. 

SOCIEDADE COLUMBÓFILA DE AVEIRO: - Em seguimento da deliberação toma

da na reunião de 27 de Novembro, findo, foi lida a informação técnica prestada 

sobre as propostas relativas à construção do Edifico-Sede da Sociedade Columbõ

fila de Aveiro. De acordo com o teor da mesma, que aqui se dá como transcrito, 

foi deliberado, por unanimidade, dar parecer favorável à adjudicação ao concorre~ 

te Af ons o Gomes dos Reis por ser o que apresenta a proposta mais baixa - nove mi

lhões quinhentos e noventa e quatro mil novecentos e vinte e três escudos - e 

comunicar o teor da presente deliberação ã Sociedade Columbõfila de Aveiro, com 

vista á respectiva adjudicação. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, aprovar a 

12ª. alteração ao Or çamen t o Ordinário para o ano em curso, a qual, tanto na re

ceita como na despesa, importa na quantia total de cento e vinte milhões setecen 

tos e oito mil escudos. 

AQUI SI ÇÃO DB BENS - TERMINAL TIR-TIF: - De acordo com uma informação 

elaborada pelo Gab i ne t e de Operações Urbanas, foi deliberado, por unanimidade, 

fixar nos seguintes valores os preços para aquisi ção de terrenos destinados ã 

implantação do Terminal TIR-TIF: Dois mil escudos o metro quadrado para a faixa 

de cinquenta metros junto à estrada principal; Mil escudos o metro quadrado pa

ra os terrenos abrangidos por uma segunda faixa ígual, (50 m.), paralela à pri

meira; e quinhentos escudos o metro quadrado, a parte restante, ou sejam, os ter 

renas situados no interíor daquela zona. 

- Na sequência da deliberação anterior e lida a informação prestada 

pelo G.O.U., foi ainda deliberado, também por unanimidade, adquirir uma parcela 

de terreno, destinada àquele Terminal, com a área de mil quatrocentos e noventa 

metros quadrados, sita no Bera, Freguesia de Esgueira, pertencente ao Sr. José 
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e dois mil e quinhentos escudos. 

AQUISIÇÃO DE BENS - ZONA INDUSTRIAL DE MAMODEIRO: - Foi também pre

sente uma informação do G.O.U. a comunicar que se encontra concluido o levanta

mento cadastral da Zona Industrial de Mamodeiro e a propôr o preço de quatrocen

tos escudos o metro quadrado para aquisição dos respectivos terrenos, tendo sido 

deliberado, por unanimidade, concordar com a proposta apresentada. 

IDEM - URBANIZAÇÃO DAS AGRAS DO NORTE: - Face ao teor de uma informa

çao do G.O.U., que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, 

adquirir um terreno com a área de setecentos e cinquenta e seis metros quadrados, 

pertencente a Rosa Maria Branco das Neves Ribeiro, pela quantia de um milhão qu1 

nhentos e vinte e quatro mil e noventa e seis escudos, e que se destina a arrua

mentos e zonas verdes da urbanização em epígrafe. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMÁRIA NC2. 3 DA VERA-CRUZ: - Lida a infor

mação prestada pelos Serviços Municipais respectivos, que aqui se dá como trans

crita, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado, para a substi

tuição de soalhos em três salas da Escola acima indicada, cuja estimativa de 

custos é de setecentos mil escudos. 

REUNIÕES DE APERFEIÇOAMENTO PROFISSIONAL: - O Sr. Director dos Ser

viços Administrativos comunicou que iniciou já as aulas respeitantes ao Curso de 

Aperfeiçoamento Profissional, as quais são frequentadas por cerca de sessenta 

funcionários dos Serviços Administrativos, Serviços Municipais de Habitação,Ser

viços Culturais, G.T.L., Merec, Armazéns Gerais e Serviços Municipalizados e 

deu nota da forma como as mesmas aulas têm decorrido. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES - PAVILHÃO RECTANGULAR: - Dada a pro

ximidade da realização da Feira de Março, e lida a informação prestada pelos Se~ 

viços Municipais competentes, segundo a qual há necessidade de se proceder à 

reparação de uma parede de vidro do Recinto em referência, a fim de evitar novos 

prejuízos, foi deliberado, por unanimidade, proceder à abertura de concurso li

mitado para a realização das obras convenientes. 

LITÍGIOS: - No seguimento da deliberação tomada na reunião de 12 de 

Julho, ültimo, foi de novo presente o processo em que é arguido o Dr. Antônio Ma 

nuel Matos Gonçalves, por força do acidente sofrido na Estrada de S. Bernardo, 

através do qual o respectivo advogado propõe ou o prosseguimento da acção ou o 

pagamento da quantia total de três milhões setecentos e setenta mil escudos ao 

arguido, sendo dois milhões e novecentos mil escudos de capital e oitocentos e 

setenta mil escudos de juros. Face aos esclarecimentos prestados pelo Dr. Fer
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importância atrãs mencionada. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONTRATOS A PRAZO: - Face ao teor de uma 

informação dos Serviços de Cultura, foi deliberado, por unanimidade, contratar 

pelo período de três meses, na categoria de Auxiliar Técnico, e com efeitos a 

partir de 11 de Dezembro, corrente, Luís Miguel Génio Moreira, para exercer fun

ções na Biblioteca Itinerante. 

De acordo com as informações prestadas pelos Serviços Técnicos, foi 

também deliberado, por unanimidade, contratar pelo período de seis meses na ca

tegoria de Técnico Adjunto de Construção Civil de 2ê. Classe, José António de 

Oliveira Cruz e na categoria de Desenhador, António Manuel Pinho Parente, com 

efeitos a partir de 4 de Dezembro, corrente,e 2 de Janeiro, próximo. 

- Foi ainda deliberado, por unanimidade, rectificar a deliberação 

tomada em 11 de Dezembro, corrente, no sentido de o contrato efectuado com o 

Sr. João Sucena Freire ter efeitos a partir de 13 de Dezembro, corrente. 

IDEM - IDEM: - Lidas as participações dos respectivos Encarregados 

e face às informações prestadas pela Secção de Pessoal, foi deliberado, por una

nimidade, efectuar novos contratos, por mais seis meses e nas mesmas categorias, 

com os seguintes trabalhadores: Francisco Martins da Cruz, José Carlos Pinto das 

Neves, António Anacleto Ribeiro, António Paulo da Silva Proença Araujo, Fernando 

Manuel Fonseca Dias Vaia, Carlos Alberto Branco Pontes, António Sousa Marques, 

Fernando Jesus Maurício, João Paulo Viegas Silva, Artur Manuel Almeida Alves, 

António da Silva Rocha, Manuel Nogueira Morgado e Mârio Manuel Sarabanda Dias. 

- Face ã informação prestada pela Coor denador a do Projecto MEREC, 

foi também deliberado, por unanimidade, renovar por mais três meses o contrato 

celebrado com a Engª. Técnica Civil, Carla Maria da Silva Jarmelo. 

IDE}! - RESCISÃO DO CONTRATO: - De acordo com o pedido formulado pe

los interessados e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

rescindir os contratos efectuados com o Desenhador de 2ª. Classe Carlos Emanuel 

Ferreira Teles,en Engenheiro de Ambiente Rui Manuel Martins Jorge Ferreira, com 

efeitos a partir de 31 de Dezembro e com aArquitecta de 2ª. Classe Helena Maria 

Castro Pereira Ferreira da Silva, com efeitos a partir de 3 de Janeiro, próximo. 

IDEM - JUKTA MÉDICA: - A Cãmara tomou conhecimento do resultado daJunta 

Médica a que foi submetido o Jardineiro deste Município José Ferreira Ribeiro, 

a qual confirma vinte e cinco por cento de incapacidade, por motivos de aciden

te de que foi vítima em serviço. Lida a informação prestada pela respectiva Ju~ 

ta Médica cujo teor aqui se dã como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, 
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dar conhecimento da mesma ao Encarregado Geral, com vista a en contrar-s ~ um ser

viço compatível com as capacidades f í s i ca s daquele fun cionário. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - ACIDENTES EM SERVIÇO: - Tendo em vista o 

requerimento apresentado pelo funcionário Amândio Fernandes Vieira e após troca 

de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia 

total de dois mil setecentos e dez escudos, respeitante a despesas efectuadas por 

f orça do acidente de que foi vítima em serviço. 

INSTALAÇÃO DE UM CENTRO H1PICO E ESCOLA DE EQUITAÇÃO EM AVEIRO: - No 

seguimento da deliberação tomada em 13 de Novembro, findo, foi lida a informação 

prestada pelo Gabinete de Planeamento, relativa à exposição apresentada pela Po

liclínica Pecuária Central de Aveiro, para instalação de um Centro Hípico e Es

cola de Equitação na Zona Forca-Vouga. De acordo com O parecer da TECNOPOR, cujo 

teor aqui se dá corno transcrito, f oi deliberado, por unanimidade, indeferir a 

pretensão formulada. 

PUBLICIDADE: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamen

to das quantias de cinquenta e oito mil e quinhentos escudos, cinquenta e nove 

mil quinhentos e cinquenta e oito escudos e sessenta e cinco mil quinhentos e 

treze escudos aos Jornais "Jornal de Aveiro", " Jornal de Notícias" e "O Comér

cio do Porto", respectivamente, respeitantes à inserção de diversa publicidade 

sobre Aveiro. 

REPARAÇÃO DE MÁQUINAS: - Presente a f a c t ur a nQ. 2659 da Firma Lima 

Mayer Coimbra, da quantia total de duzent os e setenta e quatro mil setecentos e 

nove escudos, referente à reparação de uma máquina heliográfica. Lida a informa

ção prestada pelos serviços Municipais competentes, cujo teor aqui se dá como 

transcrito, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

ESCOLA DO ~~GISTÉRIO PRIMÁRIO: - Face ao ofício enviado pela Escola 

do Magistério Primário de Aveiro e por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso San

tos, foi deliberado, por unanimidade, apoiar, em princípio, a publicação de um 

livro sobre aquela Instituição Local, ficando os Serviços de Cultura encarrega

dos de efectuar contactos com aquela Instituição, no sentido de se determinar 

qual o tipo de apoio. 

ASSOCIAÇÃO DE HORTICULTORES DA REGIÃO DE AVEIRO: - Foi presente e 

apreciado um ofício da Associação em epígrafe, a solicitar o apoio do Município, 

dada a situação catastrófica que vive neste momento a agricultura, provocada 

pelos fortes temporais. Após troca de impressões e por unanimidade, foi delibe

rado, interceder junto do Ministério da Agricultura, transmitindo a preocupação 

da Câmara e comprovando todos os prejuízosJsalientando, ainda, a necessidade de 
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ser prestado apoio para o efeito. c/ < 
SUBSÍDIOS: - Foi deliberado, por unanimidade, conceder os segu ntes 

subsídios: 

- Cento e onze mil quinhentos e vinte escudos ao Coral Vera-Cruz, 

para pagamento das despesas efectuadas com a realização do Sarau Cultural inte

grado no XX Aniversário daquele Coral; 

- Trinta e cinco mil trezentos e cinquenta e sete escudos ã Fanfarra 

de S. Bernardo, destinado ao pagamento das despesas com a execução de quinhentos 

cartazes a cores; 

- Cento e sete mil e trezentos escudos ao Grupo GEMDA - Companhia 

de Dança de Aveiro, para comparticipar nas despesas com o aluguer do Teatro para 

a realização do espectáculo de Dança-Jazz comemorativo do 3º. Aniversário daque

la Colectividade; 

- Duzentos e oitenta e sete mil quinhentos e sessenta e sete escudos 

ao Clube Estrela Azul para comparticipar nas despesas com a aquisição de seis 

postes de iluminação destinados ao Campo de Futebol daquele Clube; 

- Sessenta mil escudos à Escola Cultural para pagamento das despesas 

efectuadas com o aluguer de dois autopullmans, para a realização de uma excursão 

à Tocha; 

- Setenta mil e duzento s escudoi à s Escolas da G16ria para pagamento 

das despesas com a passagem do filme "Em Busca do Vale Encantado'! no Cinema Avei 

rense; 

- Trinta e cinco mil escudos ao Lions Clube de Santa Joana Princesa, 

para comparticipar nas despesas com a Exposição relativa aos 100 Anos de Banda 

Desenhada em Portugal; 

- Vinte mil escudos ao Corpo Nacional de Escutas para ajudar nas 

despesas com a campanha "Uma Viua - Uma Árvore". 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Em seguida, foram apreciados os seguintes 

processos de loteamento: 

- Nº. 803/88, de Manuel Figueiredo Dias e outro, a solicitar o lo

teamento e respectivo alvará de um terreno sito na Rua João de Moura, Freguesia 

da Vera-Cruz, desta Cidade. Foi deliberado, por unanimidade, aprovar, mediante 

o pagamento de cinquenta mil escudos por lote como taxa de urbanismo; 

- Nº. 375/57, de Aires Lacerda Martinho. Foi deliberado, por unani

midade, deferir, mediante o pagamento de cinquenta mil escudos por lote, como 



taxa de urbanismo, com referência a cinco lotes; 

- NQ. 837/89, de Alves Bandeira & Cª., Ldª., a requerer a viabilida

de de instalação de um posto de abastecimento, Freguesia de S. Bernardo, deste 

Concelho. Foi deliberado, por unanimdiade, emitir parecer favorável. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Foram presentes e apreciados os seguintes pro

cessos de obras: 

- NQ. 822/88, de José Rodrigues Flamengo. Foi deliberado, por unani

midade, aprovar, mediante a cedência gratuita ao Município do terreno necessário 

ao alargamento e construção do arruamento, que ficará a cargo do requerente na 

parte em que divide a sua propriedade, e que, deverá ser acabado em tout-venant; 

- NQ. 202/86, de Pastelaria Central - Sociedade Comercial 'de Paste

laria, Ldª. - "Latina". Foi deliberado, por unanimidade, deferir, de acordo com 

o pedido formulado. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n2. 4 do Art2. 85Q. 

do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Muni

cipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o ArtQ. 4Q. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reuniao. 

Eram 13 horas. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que eu, 

~ ~ ~~ :DirQctor dos Serviços Administrativos da Câmara Mu 

nicipal de Aveiro, a subscrevo. 
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